



HACK

CR3A

SV/GT/HN



UNA COMUNIDAD QUE PROMUEVE LA INNOVACIÓN Y LA TECNOLOGÍA PARA DISEÑAR SOLUCIONES A LA VIOLENCIA



PRIMER LUGAR



Equipo: FlyKey

País: Honduras

Descripción: Teclado personalizado, descargable desde la Google Play Store para dispositivos Android, que generará una biblioteca de memes positivos (jpg, gif) con el objetivo de reducir el uso de los mismos recursos para la mofa y el bullying.



SEGUNDO LUGAR



Equipo: Tunumen + Q'i

País: Guatemala

Descripción: Plataforma que busca resolver el problema del desperdicio del potencial humano en el sistema penitenciario y el peligro de reincidencia de aquellos que han estado en el sistema y que no cuentan con las herramientas necesarias para poder resocializarse una vez libres. La propuesta involucra un proceso holístico de facilitación de ideas e iniciativas de los privados de libertad, una vez salgan del sistema. Con base a sus ideas, el público en general tendrá la posibilidad de brindar retroalimentación y canalizar recursos a las ideas para que se lleven a cabo. También servirá para brindar seguimiento a los logros y éxitos de los privados de libertad, generando un currículum verificado por blockchain para que estos utilicen a la hora de buscar la reinserción al mercado laboral.

TERCER LUGAR



Equipo: Sé Libre

País: El Salvador

Descripción: Plataforma diseñada para organizaciones que trabajan con mujeres en riesgo de violencia o que desafortunadamente, ya son víctimas. La plataforma pretende ser un canal centralizador de comunicación para que las usuarias puedan ingresar y obtener consejería y referencias de servicios, dependiendo del tipo de violencia al que son vulnerables. Lo anterior, a través de un cuestionario con preguntas rápidas por medio de un chatbot al ingresar a la plataforma. Este, al finalizar el test, refiere a la usuaria a una persona calificada para que continúe el proceso.



HackCR3A abrió un espacio multidisciplinario en donde se vinculó la tecnología y la innovación con el propósito de plantear soluciones ante uno de los problemas sociales que más afectan a nuestros países.



HackCR3A continuará siendo un espacio dinámico en donde la innovación, la tecnología, la colaboración y la acción se encuentren para transformar nuestros países.

